

Scénario 10 : Le Corbeau (Guilt).

Solo Rodrigue

Date irl : 22/07/14 - 25/07/14

Date en jeu : 21/08/14 - 29/08/14

Introduction : Comme on se retrouve !

Après quelques jours de vacances avec Eva et Aymeric dans le bordelais, un nouveau coup de téléphone vient interrompre la pause bienvenue. Ce 21 août 2014, toutefois, la tournure des événements est un peu différente. La nouvelle procédure de sélection des dossiers mise en place par Cordelia révèle pour la première fois une véritable utilité : le numéro de sécurité sociale d'Hayley Williams est en effet tombé. Ainsi, une amie d'Hermione, et une très vague connaissance de Rodrigue peut-elle être une victime potentielle pour la Machine. En tout cas, il est hors de question de lambiner. D'autant plus qu'il y a loin de Bordeaux à Los Angeles, où réside la chanteuse.

Durant le trajet, Hermione passe des appels inquiets à son amie, qui ne répond que tardivement : elle enregistre un album avec son groupe, et une petite soirée en club est prévue ensuite. Les deux fiancés (Aymeric restera en retrait) sont invités à la rejoindre à une heure déjà avancée de la nuit. Le petit remue-ménage qui règne devant l'entrée du bar fait d'abord craindre le pire à Hermione, mais il ne s'agit que d'un clochard quia choisi le mauvais endroit pour cuver. Hayley va bien, et elle accueille les deux jeunes gens avec son enthousiasme habituel.

Quelques verres plus tard, elle propose à ses amis (la bière, ça sert à ça), de dormir chez elle. Bien entendu, elle préférerait que Rodrigue prenne le canapé, et elle partagerait son lit avec sa petite Hermione adorée, mais cela ne se passe pas comme ça ! Arrivés dans le parking souterrain de son immeuble, les jeunes gens sont attaqués par deux groupes d'hommes, dont l'un est dirigé par Hans Spielk, l'ancien bras droit d'Helmut Uebel, l'ex-patron de Gisela.

Un combat s'engage, relativement bref car Hayley se donne du mal pour être à niveau. Malheureusement, dans l'ombre de la cage d'ascenseur se tenait, perfidement, Elena Korikova, la veuve d'Anatoli Potchkryne. Celle-ci profite de la surprise pour poignarder Hermione. Son intention était clairement de tuer. La Russe s'enfuit ensuite pour rejoindre le toit, où un hélicoptère l'attend. Rodrigue a tout juste le temps de tirer une balle-traceur dernier cri dans le ventre de l'affreuse bonne femme avant qu'elle ne s'échappe. Du coup, Aymeric pourra la poursuivre, aidé par Gisela, venue en renforts.

En bas, Hermione perd beaucoup de sang, et va devoir être opérée en urgence. Tant pis pour Spielk, qui succombera des suites de ses blessures dans l'anonymat d'un coffre de voiture. Il a tout de même eu le temps de lâcher, pendant le combat, qu'on l'avait libéré de prison exprès pour ce boulot, à savoir s'en prendre à Hayley afin d'attirer Hermione et de la liquider. Simple vengeance de Korikova ? Ou diversion pour empêcher Rodrigue de s'intéresser de trop près au Consortium ? Il est trop tôt pour le dire.

À l'hôpital, la belle Hermione est rapidement prise en charge et opérée sans attendre par un excellent chirurgien. Hélas, le petit personnel est beaucoup moins performant et omet de prévenir le jeune homme que l'opération est terminée, ce qui lui fait perdre un temps précieux. Hayley est là également, et ne compte pas abandonner ses amis comme cela : elle entend bien se mêler de cette histoire, bien qu'elle ne soit pas un agent (on peut désormais en être certain, puisque la Machine a donné son nom... enfin sauf si Cordelia a fait encore des modifications sans prévenir).

Finalement, tout va bien, et le trio rejoint Gisela, prenant place à bord d'un avion qui s'envole en direction de l'Europe, quelques heures après leur cible.

Hermione a quelques cadeaux pour son amoureux : des balles micro/traceur qu'il a déjà pu étrenner dans le bide de l'autre grognasse, un tire-bouchon tailleur de clés qui se révélera très utile, une caméra holographique pour quand elle lui manque trop (mais pas que...), des gants magnétiques pour se la jouer Mission : Impossible, et une Ferrari rutilante bien améliorée (avec le "Bonjour Robert" du matin qui va bien).

La conférence annuelle Bilderberg.

La destination finale de l'avion est Vienne, où Elena est d'abord allée faire soigner sa vilaine blessure, dont hélas, elle réchappera. Du coup, Rodrigue se renseigne sur les tarifs d'un bon tueur à gages... auprès de vrais professionnels. Elle a reçu la visite d'un certain Robert Keys, un avocat influent dirigeant une officine des plus prestigieuses aux États-Unis. À sa sortie, elle a rejoint un homme nommé Aaron Lynch, un autre Américain, avec qui elle a parlé d'une cible à aborder le soir-même au cours d'une réception.

L'homme se dirige ensuite vers un palais, le Belvédère, l'un des hauts-lieux touristiques de la capitale autrichienne, mais qui est pour quelques jours fermé au public à l'occasion d'un colloque réunissant banquiers, hommes d'affaires et politiques, la conférence Bilderberg.

Hayley se fait passer pour l'artiste en charge de l'animation musicale de la soirée, tandis que Rodrigue endosse le rôle délicat d'attaché de production, ce qui, lui vaut d'après négociations pour déprogrammer les Frankfurter Bradwürster, groupe local qui devait officier. À l'occasion, il rencontre ce monsieur Keys, que tout le monde semble craindre et qui a tout l'air d'être un des pontes de ce grand raout.

La soirée rassemble du bien beau monde, avec une densité de membres du Consortium tout à fait considérable :

Randall Stronghold, sa compagne Raphaëlla Moricet, Vanessa Clarckson, Ruppert Fulgore, Luis Cordilla, Luisa Rojas, Elena Korikova, William Trumble, Aaron Lynch...

Mais en outre, il y a d'autres invités tout à fait prestigieux : Nicky Hoppenheimer, le président de la société DeBeers, pour qui travaille Lynch, ainsi que deux personnalités politiques françaises remarquables : Marine Le Pen et sa nièce Marion Maréchal...

Rodrigue se fait discret et écoute discrètement les différentes conversations qu'il parvient à surprendre. Le premier fait notable, c'est que Keys semble être un peu le patron de tout ce petit monde, ou alors sa position d'hôte lui donne des droits sur tout le monde, car il s'adresse à tous, aussi bien Trumble que Stronghold comme à des subordonnés.

La première à subir les foudres de Robert Keys est Elena. L'avocat est très mécontent de sa petite initiative en Californie, qui expose le groupe "Shadow". Sa punition, c'est qu'elle ira "sauter le vieux débris" en lieu et place de Raphaëlla, qui a bien gagné des vacances avec son homme.

Il réunit ensuite Vanessa et William autour de lui. Il tient à ce que le contentieux né au Brésil soit oublié. En dédommagement de ce qu'elle a subi, Vanessa s'est vue offrir une place au sein du Directoire, qu'elle a acceptée. Force est de constater de toute façon, que la méthode de la jeune femme a été plus efficace que celle du mercenaire, et qu'il devrait en prendre de la graine. En substance, il affirme (quand Vanessa est repartie plus loin) qu'il faut savoir utiliser son cul plutôt que la force, dans la mesure où les adversaires du Shield ont cette tendance de penser avec leur bite. (Désolé pour le langage, mais l'homme a réellement employé ces termes très crûment).

Randall se voit signifié de ne pas tarder à se mettre en route pour la dernière phase de son opération, une opération cruciale, mais dont on ne saura pas davantage dans l'immédiat.

Enfin, c'est au tour de Lynch, qui est encore à un niveau assez bas de l'échelle, mais pour qui cette mission pourrait être l'occasion de prendre du galon. Il l'informe d'abord du petit changement entre Elena et Raphaëlla auprès d'Hoppenheimer. Il s'agit de le mettre dans de bonnes dispositions pour qu'il accepte de faire quelque chose. Il lui dit ensuite de se mettre au travail.

Sympathy for The Devil.

Après cet apéritif, le dîner commence, chacun est à sa table, l'ambiance est excellente, et semble rajeunie par la prestation d'Hayley qui, sans en faire trop, livre un concert de qualité. Le seul hic, c'est qu'elle ne peut manquer d'être repérée par Elena, et qu'elle risque de trahir par sa présence celle de l'équipe du Shield. Un petit scénario est mis en place pour qu'elle soit prise mais affirme avoir agi de son propre chef après ce qui est arrivé à son amie Hermione. Celle-ci se trouve d'ailleurs toujours à l'hôpital, veillée par son fiancé accablé d'angoisse. La petite mise en scène, renforcée par un leurre mis en place à distance, prend impeccablement, et nul ne se doute que Rodrigue et sa dulcinée sont là, en train d'espionner.

Afin de s'assurer que Hayley ne risque rien, Rodrigue et Aymeric font chacun appel à une amie, car le personnel compétent se fait rare, et le nombre de tâches à accomplir important. Mira et Moïra font donc le déplacement. Et il faut bien ça, car le geôlier de la chanteuse est impressionnant. Il se nomme Nero (Nemo pour les intimes), et c'est une vraie montagne de muscles.

Pendant ce temps, la soirée se poursuit. Le vieux Nicky est parti au bras de Elena, tandis que Randall et Raphaëlla ne se sont pas attardés beaucoup plus longtemps. Ils sont pris en charge par différents membres de l'équipe. Lynch, quant à lui, est à la table du Front National. Il parle diamants, entre autres choses, et danse avec Marion. Apparemment, ils ont prévu un voyage le lendemain. Tantinette cherche des soutiens financiers et sort ce que le parti fait de plus joli à voir pour en trouver.

Rodrigue attend son tour et va saluer la jeune parlementaire. Celle-ci le reconnaît et accepte de danser avec plaisir. Le jeune homme lui explique être là pour le travail, et que son nouveau camarade Lynch est lié à une organisation criminelle. La jeune femme accepte qu'il l'accompagne en Afrique du Sud en se faisant passer pour un de ses amis qui assure sa sécurité. La discussion est assez cordiale, et l'agent du Shield quitte la réception en même temps que Lynch.

L'Américain se rend jusqu'à son hôtel, où il passe un coup de fil. Il explique qu'il sera en Afrique du Sud le lendemain soir, avec Marion Maréchal, et que M. Stronghold attend ses diamants. Il fait ensuite venir une superbe créature pour lui tenir compagnie (un homme marié, avec des enfants, c'est pas bien !). Rodrigue profite de l'occasion pour regarder dans la mallette du diamantaire : il y trouve des dossiers sur l'AWB, Dae Dex et ses principaux lieutenants. L'organisation d'extrême-droite est en très mauvaise santé financière et a grand besoin de liquidités. Un autre dossier concernant un militant des droits des Noirs en Afrique du Sud, un certain Dalan Mijala, n'est pas sans intérêt. Enfin, il y a des documents de comptabilité au sujet du groupe DeBeers, auquel Rodrigue ne comprend rien.

Il s'en retourne ensuite profiter de quelques instants avec Hermione, car les équipes seront séparées le lendemain matin. Rodrigue s'adjoindra les services d'Anna et de Montell, tandis qu'Hermione restera avec Aymeric et Gisela à Vienne, où il faudra veiller sur les membres du Consortium et étudier les documents financiers.

Au pays de l'apartheid...

Après un petit jogging en compagnie d'Hermione, Rodrigue se rend à l'aéroport où il retrouve Marion, en pleine conversation avec sa tantonnette. Celle-ci lui donne les dernières recommandations avant son départ. Officiellement, Rodrigue sera Michel Le Bihan, un ami d'enfance qui travaille dans la sécurité après avoir quitté l'armée.

C'est ainsi qu'il est présenté à Lynch, qui ne voit aucun inconvénient à sa présence, si cela permet à Marion de se sentir à l'aise. C'est un long vol pour Johannesburg, qui permet de se reposer, mais surtout de discuter, en particulier politique. Évidemment, Michel et Marion ne sont pas d'accord sur grand chose, mais la jeune femme semble avoir beaucoup évolué ces derniers temps. Elle continue à mettre en avant la France et les Français et à dénigrer l'Europe et les partis au pouvoir. Toutefois, un certain humanisme et une réelle volonté d'agir et d'améliorer les choses teinte ses propos. Elle semble juste ne pas se rendre compte qu'elle fait partie d'une formation qui a fait du racisme et du populisme sa base de travail, se récrie de mépriser les petites gens et a des prétentions à l'action. Bref, il y a encore du boulot, notamment pour élargir la perspective, et quelques petites frictions sont à noter dans la conversation. Quant à Lynch, il est stoïquement néo-libéral et vénère l'argent qu'il va se faire avec toutes ces affaires. Grand bien lui fasse.

L'avion se pose assez tard dans la soirée. Lynch va travailler un peu chez DeBeers, tandis que ses invités prennent place à l'hôtel, dans l'attente de la rencontre avec AWB, qui est prévue le lendemain.

La réunion se tient dans une villa d'une banlieue huppée de Johannesburg. L'état-major de Dae Dex est constitué d'Ernest, que Rodrigue a déjà croisé, ainsi que de Moe Keale et Daniel Heney, deux hommes à l'air vaguement patibulaire, mais presque. Pour servir la ravissante Dae, une jeune Noire, nommée Missandei, qui semble apeurée de tout. Elle vient tout juste d'arriver.

Dae et Marion se retirent dans une pièce à part pour discuter, et Rodrigue essaie d'en savoir plus sur cette jeune femme. Elle vient du Botswana, où elle était prisonnière d'un chef de guerre local, depuis plusieurs années. Avant cela, elle menait une vie paisible et rêvait de pouvoir faire des études. Dae l'a libérée et s'est montrée bonne avec elle, mais elle a une telle habitude des mauvais traitements qu'elle est sans arrêt effrayée. De toute manière, elle ne sait pas où aller.

Dae et Marion reviennent dans la pièce principale, et c'est au tour de Lynch de parler à la maîtresse des lieux. Mais elle n'a pas le droit à la pièce à part, et l'entretien se déroule devant tout le monde. Dae prétend ne rien avoir à cacher à son amie. Lynch lui rappelle qu'il a rempli sa partie de leur accord, à savoir la mettre en relation avec Marion. Il veut maintenant sa contrepartie, qui va également permettre d'enrichir chacun. Les hommes de l'AWB vont devoir reprendre possession d'une mine de diamants située au Botswana, la mine de Tusabonga. Celle-ci a été prise d'assaut et est tenue par une meute de guerre locale, des Noirs. L'idée est de sécuriser les lieux avant l'arrivée des hommes de la DeBeers, qui prendront le relais. Les premiers diamants serviront à renflouer les comptes de l'AWB, puis le groupe recevra une rente régulière.

L'accord est conclu. Lynch part en promettant de donner toutes les indications géographiques et tactiques en sa possession sur la mine. Juste après son départ, Ernest met Rodrigue en joue, et Dae s'adresse à lui, pour lui demander qui il est vraiment. Elle l'a effectivement reconnu suite à leur brève rencontre lors de la mission de libération des lycéennes nigérianes. Le jeune homme dit la vérité, qui est confirmée par les dires de Marion. Ces deux-là n'ont décidément plus rien à se cacher, dirait-on. Dans la mesure où la cible de l'agent secret est Lynch, et non pas l'AWB, Dae ne voit pas d'inconvénient à le laisser faire.

Le départ des troupes pour le Botswana est imminent, et le Français demande à se joindre à l'AWB, pour voir comment cela va se passer. Dae accepte, en dépit des réticences d'Ernest. S'ensuit une petite conversation sur Corneille, Le Cid et le prénom Rodrigue, au cours de laquelle Dae s'énerve quand il est question de lui faire un cadeau. Marion va rester à la villa, de son côté. Anna suivra Lynch et Montell se met en quête de Mijala.

T'as plutôt bonne mine.

Le transport de troupes s'effectue en soirée. Plusieurs hélicoptères transportant des hommes bien équipés franchissent la frontière entre l'Afrique du Sud et le Botswana. Daniel est resté surveiller la villa. Il est tellement louche que Rodrigue a conseillé à Marion de se méfier de lui et d'appeler les secours en cas de problème. Moe et Ernest sont donc à la tête des opérations, et Dae fait également partie de l'expédition. Hors de question pour elle de ne pas être de la partie. Cela contrarie aussi Ernest, mais il s'exécute, n'ayant pas le choix.

Les hélicoptères se posent à quelques kilomètres de la cible, et le reste de la progression se fait à pied, sans aucun problème. Ernest répartit ses troupes entre la mine à ciel ouvert, dans laquelle des ouvriers travaillent jour et nuit sous bonne garde, et le campement où presque tout le monde dort. Moe attaque la mine avec quelques hommes, dont Dae, sous la protection de Rodrigue. La défense est assez tendre dans un premier temps mais se montre ensuite tenace. Du coup, Moe est assez salement touché et Dae se fait mal dans une mauvaise chute qui la fait arriver exactement sous le feu ennemi. Rodrigue est marié...

Du côté d'Ernest, cela n'a pas fait un pli. Au bout de quelques minutes, tous les ouvriers sont libres, tandis que leurs tortionnaires sont réunis dans un coin, en attente de leur sort. Ernest propose que les anciens captifs tirent vengeance, ce qui n'est guère du goût de Rodrigue, qui préférerait les voir traduits en justice, mais cela est difficile à mettre en œuvre. Une discussion entre lui et Dae les voit s'opposer sur ce point. Pour la jeune femme, ce sont des barbares, des animaux tout juste bons à s'entretuer ; il essaie de la faire changer d'avis, voyant tout de même qu'elle est réticente à l'idée de les abattre comme cela. Le torchon brûle un peu, mais elle décide de leur laisser la vie sauve et de demander à Lynch de faire le nécessaire lorsqu'il arrivera.

Les hommes de la DeBeers se montrent au petit matin. Lynch est accompagné d'un nouveau contremaître, un certain George Danvers, un colosse peu sympathique au premier abord, mais qui semble bien traiter les ouvriers. Un camp est rapidement déployé, avec bien plus de confort qu'il n'y en avait préalablement. Dans le camp, il n'y avait pas grand chose, mis à part quelques diamants que Lynch remet pour la plupart à Dae en guise de paiement. Leur accord tient toujours puisque tout s'est passé comme prévu.

Agents doubles.

Rodrigue n'a plus rien à faire au camp, et décidé de rentrer au plus vite à Johannesburg. Lynch l'invite dans son hélicoptère. Les adieux avec Dae sont glacials.

Pendant le voyage, Rodrigue essaie de faire comprendre à l'Américain qu'il est bientôt sans emploi et qu'un peu de beurre dans les épinards ne ferait pas de mal. Hélas, le diamantaire n'a rien à lui confier pour le moment. Jusqu'au moment où le téléphone sonne opportunément. C'est certainement Stronghold, qui suggère une excellente idée à l'apprenti grand-méchant.

Du coup, Lynch retient son Michel à la descente de l'hélicoptère, pour lui confier un travail. Il s'agit de reprendre contact avec AWB pour se renseigner sur l'éventualité d'une nouvelle collaboration avec des collaborateurs dans le cadre de trafics plus

sensibles. Rodrigue flaire le coup fourré, mais fait mine de comprendre à demi-mot que L'homme d'affaires veut se débarrasser des preuves gênantes qu'il peut avoir laissé derrière lui.

C'est en tout cas une belle opportunité de reprendre contact avec AWB. D'autant plus que selon Montell, Mijala est sur le pied de guerre avec ses hommes, semblant attendre un signal pour se mettre en marche.

Il fait donc route vers la villa, où il retrouve Marion en pleine discussion avec Missandei, sous la surveillance de Daniel. La jeune fille s'éclipse dès qu'elle aperçoit le Français. Rodrigue explique à la députée frontiste que les choses risquent de se compliquer et qu'il craint pour sa sécurité. Elle lui rétorque qu'elle est grande et peut très bien s'occuper d'elle-même. Le ton monte un peu, comme souvent entre ces deux têtes de mule. Finalement, Marion s'éloigne pour passer un coup de fil. Elle essaie en fait de joindre Philippe de Valfonde, pour lui demander son soutien.

Rodrigue profite de ce petit moment pour se calmer, avec l'aide de Monica. Rassuré sur le sort de Marion, il reprend la discussion de manière plus sereine. La jeune femme lui explique que Dae voulait la rencontrer car elle se pose des questions. Elle veut savoir comment rester elle-même tout en dirigeant l'AWB. Manifestement. La belle sud-africaine a bien du mal à se situer et à exister, et elle ne sait qu'elle direction prendre dans la vie.

Justement, elle revient, accompagnée de ses hommes. Marion lui annonce qu'elle va désormais voler de ses propres ailes. Rodrigue, quant à lui, demande à se joindre de nouveau à la troupe, pour parler avec Dae, qui accepte. Missandei est également du voyage, en direction de la grande propriété à la campagne que l'agent du Shield a déjà vu. Tout le monde s'installe, mais de la tension est déjà palpable dans l'air.

Le soir tombe, inéluctable. Dae règle quelques affaires tandis que Rodrigue refait connaissance avec "ses" appartements. Vient l'heure du dîner. Un verre de vin local. Les deux jeunes gens sont face à face. Se scrutent, presque sans paroles d'abord. Puis un mot, l'évocation d'une image. L'histoire d'une jeune femme perdue, malheureuse, abusée. C'est Missandei... non, c'est Dae, c'est l'histoire de tant de femmes belles, fortes, mais qui subissent le joug et l'injustice d'un monde qui n'est pas tendre pour elles. Cela devient l'histoire d'une femme qui a vu un monde s'ouvrir à ses yeux, et qui trouve cela tentant et terrifiant, qui ne sait pas si elle en sera capable.

Cela devient l'histoire d'un homme, toujours en proie au doute lui aussi, malgré ses certitudes, malgré le combat incessant. Il est ému aux larmes devant celle qui se présente à lui, qui s'offre à lui, lame, l'âme à la main, qui lui remet son destin. Ils se rapprochent, la dague dangereusement pointée sur son sein à elle. Prête à accepter son sort. Ils s'embrassent, doucement, tout doucement. Si doucement. Elle n'avait plus été dans les bras d'un homme depuis l'autre, le monstre. Elle avait oublié, savait-elle seulement, combien cela pouvait être doux ? Il la prend, elle se donne. Avec tendresse, une tendresse infinie. Puis ils s'endorment.

Le réveil est plus brutal. C'est le téléphone qui sonne. Montell est en approche avec ses amis du Black Power. Au même moment un homme surgit dans les appartements de Dae, dans sa chambre. Il la menace, il s'agit de Moe, le traître. Missandei intervient avec un couteau de cuisine pour défendre sa maîtresse. Au même moment, Daniel et plusieurs de ses hommes font irruption et ouvrent le feu. C'est une mutinerie. Providence, qui avait été soigneusement rangée auprès de la dague finement ciselée de Dae, vient au secours de son porteur. Les félons sont rapidement défaits, et n'auront plus jamais l'occasion de trahir qui que ce soit.

Hélas, à l'extérieur, la situation est tout autre. Ernest a eu le plus grand mal à rameuter les troupes restées fidèles à Dae, et il ne reste que quelques hommes valides, alors que Mijala continue à marcher sur la villa. La jeune femme organise la fuite des hommes qui peuvent être sauvés et de Missandei, sous la conduite de son plus fidèle

lieutenant. Les cinq combattants encore vivaces, Dae et Rodrigue, restent et attendent le coup de grâce, à moins que Montell ne parvienne à convaincre son nouveau copain qu'il vaut mieux parlementer.

Une délégation menée par Dalan Mijala fait son entrée dans le domaine. Le ton monte rapidement, mais la situation reste sous contrôle. Mijala comprend qu'il a été lui aussi l'instrument d'une organisation criminelle, qui n'hésitera pas à le faire disparaître quand elle aura atteint son objectif. S'il veut vraiment le bien de son peuple, plutôt que de s'en prendre à une AWB exsangue, il ferait mieux d'aller s'intéresser à ce qui se passe du côté d'une certaine mine au Botswana. Après réflexion, Mijala accepte de s'y rendre à condition que Dae l'accompagne, en cas de piège. Elle accepte, mais Rodrigue joie des coudes et impose la présence de Montell tout en garantissant à l'activiste qu'il a tout intérêt à ce que rien n'arrive à la jeune femme.

C'est ainsi que se termine cette nuit un peu particulière. Rodrigue reprend la route de Johannesburg avec quelques idées en tête. Lynch ne va pas tarder à partir, tandis que Nicky Hoppenheimer vient d'arriver à Johannesburg. L'agent du Shield contacte donc le diamantaire afin de lui dire qu'il a abattu Dae. Il espère faire à nouveau partie du dispositif, mais manifestement, le Consortium pratique la politique de la Terre Brûlée dans cette affaire. L'Américain tend un piège au jeune homme, qui le voit venir et compte bien l'utiliser à son avantage. Grâce au paquet de cigarettes hologramme, il fait mine de se trouver dans sa chambre, qui ne tarde pas à exploser, tandis que lui se faufile discrètement dans les soutes de l'avion qui emmène Aaron Lynch vers sa destination finale.

The Road goes ever on.

Le voyage est long, et plutôt inconfortable, aussi Rodrigue est-il bien content de s'extirper de sa cachette, pour se rendre compte qu'il a atterri à... Rio. Par bonheur, c'est là que se trouvent également Hermione et Gisela, sur les traces de Randall Stronghold qui se la coule douce dans une villa avec vue sur le Corcovado, en compagnie de sa belle Raphaëlla. Et comme le monde est bien fait, Lynch ne tarde pas à aller lui rendre visite sur sa terrasse.

Stronghold se montre satisfait de la manière dont le diamantaire a géré l'opération jusqu'alors, sans laisser de trace derrière lui. Il lui montre les diamants qu'il a récupérés au Botswana, qui semblent parfaitement convenir, et qui vont permettre d'augmenter la production... Tout semble donc rouler, puisque les titres de propriété sont validés grâce à Vanessa Clarckson, que les dossiers des douze "chevaux de Troie" viennent d'être fournis par Joe Carroll. La dernière étape consiste à faire certifier les diamants agi qu'ils soient taillés. C'est pourquoi Hoppenheimer est actuellement en chemin pour Rio, en compagnie d'Elena. Il est passé par Johannesburg pour se procurer les documents nécessaires à un tel acte. Ensuite, il sera possible à Stronghold de posséder une source d'énergie indétectable.

Tout ce petit monde doit déjeuner ensemble en ville, dans un restaurant réputé. Le déjeuner se fera sous bonne surveillance. Quelques nouvelles arrivent : à Vienne, Hayley a été libérée sans heurts, et elle va bien. De même, Dae est libre après vérification de ses dires concernant la mine de Tusabonga. Apparemment, Danvers avait rétabli les anciens gardes dans leur rôle et les ouvriers n'avaient pas un meilleur sort que précédemment. Malheureusement, l'homme du Consortium a pu s'enfuir et Montell est hors de combat pour un moment.

Pendant le déjeuner, le vieux Nicky, tout obnubilé par la belle Elena, se laisse complètement embobiner par Stronghold, et lui signe ses certificats avec un grand sourire, ce qui permet à Lynch d'aller faire tailler les diamants dans un atelier local, sous la surveillance d'Aymeric.

La base secrète.

Tout ce petit monde se sépare ensuite. Randall et Raphaëlla prennent la DB9 puis se rendent à toute vitesse vers le site de construction du futur village olympique, pour les jeux de 2016. À première vue, c'est un site de construction tout à fait banal, mais Rodrigue se rend rapidement compte que les mesures de sécurité sont un peu trop drastiques. En outre, les fondations sont creusées très, trop profondément pour être honnêtes.

Le petit couple rejoint un nouveau malabar, John Meadows, qui semble être le responsable du chantier, et surtout de la sécurité. Ils visitent les câbles, d'un diamètre digne d'une sortie de centrale nucléaire, les antennes satellites larges comme un terrain de basket, et autres bizarreries. Puis ils empruntent un ascenseur et s'enfoncent plusieurs dizaines de mètres sous terre, pour se retrouver tout au fond. L'acrobate du Shield les suit tant bien que mal, mais doit se déguiser en ouvrier pour évoluer plus à son aise dans le chantier.

En fait, le PC de sécurité n'est pas encore complètement opérationnel, car cela demanderait une énorme quantité d'énergie. Cette énergie sera fournie par le "système de Kraspenberger" (ou un nom comme ça), grâce à la dissipation des rayons laser dans le diamant. Il faut donc agir rapidement, avant que le système ne soit opérationnel.

Rodrigue continue le tour du propriétaire et tombe sur une partie d'habitations, avec plusieurs appartements nominatifs, notamment celui de Randall. À l'intérieur, un bureau avec un coffre ultra-sécurisé, et un ordinateur. Prenant son courage à deux mains, l'apprenti informaticien parvient à pirater le système et crée une boucle qui rend le système de sécurité inutile. Tant mieux, car entre temps, Lynch était arrivé et le système est mis en route au même moment.

Hermione e aussi arrive en renfort. Aymeric ne tardera pas non plus et l'équipe action du colonel Marksons attend le feu vert : autrement dit, quand les agents de renseignement et assimilés seront parvenus à saboter le diamant qui donne toute cette énergie, ce qui devrait être possible grâce au tire-bouchons tailleur de clés (si, si...).

Le coffre de Stronghold ne résiste pas bien longtemps, et dévoile son contenu :

- 500000 dollars en liquide
- Un pistolet personnalisé
- Une dague personnalisée
- Une parure de bijoux du plus bel effet
- Un dossier concernant la base
- Un dossier comportant douze sous-dossiers
- Un dossier comportant quatre sous-dossiers

Les douze dossiers concernent les chevaux de Troie et leurs cibles. Il s'agit de personnalités politiques de premier ordre et de comment jouer de leurs faiblesses pour obtenir quelque chose d'eux.

Les quatre chemises contiennent un résumé des quatre précédentes opérations, qui avaient toutes pour but d'arriver à la construction de cette base et son utilisation, plus quelques bonus.

- L'opération à Monaco devait permettre de disposer d'un point de passage pour n'importe quelle marchandise en Europe sans contrôles douaniers
- L'opération à Rio visait à s'approprier les entreprises Batista et de montrer la crédibilité de Trumble pour assurer la sécurité des Jeux Olympiques de 2016
- L'opération à Kragerø visait à la création et à la formation des douze appâts ou "chevaux de Troie"

- L'opération en Ukraine était une diversion pour donner du grain à moudre au Shield et à tous les ennemis du consortium : ainsi, Joe Carroll est un ennemi encombrant qui doit remplacer David de Saint-Eloi dans le rôle du gêneur.

Visiblement, la construction de la base est bien avancée, mais les travaux ont déjà pris un mois de retard. Tant mieux, car sinon elle n'aurait peut-être jamais été découverte.

Dans l'ordinateur, Hermione trouve le moyen de saboter le système de "Gloutchendorfer" (ou un nom dans ce goût-là). Les deux intrus se faufilent jusqu'à la pièce où se trouve la centrale à diamants. Les quelques gardes qui s'y trouvent, ainsi que Lynch, tout surpris de voir Rodrigue vivant, ne tiennent pas bien longtemps, ce qui permet de rayer le diamant et de lancer le processus de sabotage. Malheureusement, l'alerte a été donnée, et les hommes de Meadows se font pressants à la porte. Il faut tout de même l'intervention de leur chef pour que le combat devienne intéressant. Hermione est à terre, menacée par plusieurs hommes, et Randall arrive pour calmer le jeu.

Tout le monde est invité à le suivre dans ses appartements pour tirer cela au clair : ce qui est certain, c'est que l'existence de la base secrète n'est plus un secret et que la fuite s'impose pour le couple de vilains. C'est à ce moment précis que le courant se coupe, ce qui donne lieu à un combat en aveugle fascinant. À ce jeu, Meadows ne gagne pas, mais il permet à son patron de se sauver, tandis que les filles se battent entre elles, ce qui n'est pas beau à voir (quoique...).

L'assaut du Shield est lancé, tandis que Rodrigue se lance aux troussees de son ennemi préféré, lui laissant l'avantage de l'ascenseur, au bénéfice de l'âge. Le jeune homme arrive en surface un peu en retard, mais il a le temps d'apercevoir les feux arrière de la DB9 qui s'éloignent. Une course poursuite effrénée s'engage, sur les routes sinueuses et vertigineuses des hauteurs de Rio. Aucun des deux conducteurs ne lâche prise, malgré les obstacles et même malgré le missile tiré par Rodrigue pour faire effondrer un pan de rochers. Les motards lancés à sa poursuite en représailles n'y font rien, et sont vite largués. L'Aston Martin s'engage avec quelques mètres d'avance sur le tarmac de l'aéroport, mais un dernier coup de collier de la Ferrari l'empêche d'arriver jusqu'à l'avion qui décolle au même moment.

Dans l'habitacle de la belle anglaise, une belle Allemande occupe la place du conducteur : la pilote professionnelle Susie Wolff a pris la place de son élève et lui a permis de se sauver. Hilare, Stronghold se fend d'un petit signe par le hublot de son avion et d'un petit coup de téléphone. Rodrigue n'a pas tout perdu : il dispose d'une nouvelle voiture magnifique et d'un professeur compétent et charmant à sa disposition.

Tout le monde ne s'en sort pas aussi bien.

L'agent du Shield retourne vers la base, où il retrouve Hermione, qui a eu le dessus sur Raphaëlla, Aymeric et Marksons qui sont venus à bout d'une opposition coriace. Meadows et Lynch vont pouvoir goûter de la prison, mais Raphaëlla a droit à un traitement de faveur. Rodrigue détache nonchalamment ses menottes avant qu'elle ne soit transportée en ambulance. On retrouvera le véhicule un peu plus loin, avec les gardes ligotés. Elle méritait bien cela, et Randall aussi, après l'épisode de Monaco.

Mais le téléphone sonne : c'est Anna, qui indique que Elena Korikova est en train de se sauver de son hôtel à la hâte. Le jeune homme fonce aussitôt, mais il ne pourra pas arriver à temps. Moïra, par chance (ou pas), n'est pas loin. Un appel. Un silence. Un impact. Lorsque Rodrigue retrouve son ennemie, elle expire son dernier souffle et voit pourquoi elle meurt.

Un after très court.

Pas le temps d'entrer dans les détails, car la surprise de fiançailles prévue par Rodrigue doit avoir lieu en France le surlendemain. Après un repos bien mérité, Rodrigue et Hermione ont le bonheur de voir surgir Hayley, toute pimpante et contente d'avoir pu apporter sa pierre à l'édifice. Elle ne saura jamais qu'elle a failli mourir juste pour piéger son amie.

Un petit détour par la chambre de Nicky Hoppenheimer pour lui conseiller d'être plus prudent à l'avenir, et c'est le retour en France. Heureusement, Eva a pu poursuivre les préparatifs pour une représentation exceptionnelle de "La Belle et la Bête".

Une nouvelle soirée féerique en perspective. Cette fois, pourvu que le téléphone ne sonne pas !

PS : Rodrigue n'oublie pas qu'il lui reste quelques détails à régler, concernant Dae et Marion !